

DEPORTES | Espeleología

El G40 imparte un nuevo curso de iniciación a la espeleología

Cuenta con la homologación por parte de la Federación Andaluza de Espeleología y Descenso de Cañones.

Agustín Ruiz-Ruano Cobo (miembro del G40)

Lunes 1 de abril de 2013 - 12:33



El Grupo Espeleológico G40 de Priego de Córdoba ha finalizado un curso de iniciación a la espeleología, el quinto organizado por este club.

Durante dos fines de semana los asistentes han recibido la formación inicial en aspectos tan diversos como técnica y materiales, progresión por cavidades, alimentación y entrenamiento, historia de la espeleología y estructura federativa, bioespeleología, geodesia, cartografía y datum, geología y arqueología todo ello a nivel teórico. La parte práctica ha supuesto la familiarización con el material, la correcta

colocación de este, su uso para subir y bajar por cuerda, paso de nudos en esta, paso de fraccionamientos, pasamanos, rapel guiado, etc.

La práctica final se ha realizado en la conocida sima de Cholones donde los asistentes han tenido ocasión de poner en práctica en el medio subterráneo lo aprendido durante el curso.

Todas las prácticas previas se han realizado en las instalaciones del Parque de Bomberos de Priego gracias a las facilidades dadas por el Consorcio Provincial de Extinción de Incendios y Salvamento dependiente de la Diputación Provincial.

Como todos los cursos que ha organizado el G40, este también ha contado con la homologación por parte de la Federación Andaluza de Espeleología y Descenso de Cañones.

Han participado trece personas procedentes de Priego de Córdoba, Carcabuey, Jaén y Córdoba. Hay que destacar la asistencia de seis mujeres.

El cuadro docente ha contado con cuatro Técnicos Deportivos en Espeleología de nivel II y III. Este nivel de formación es el mayor que existe en España en la actualidad. Tres de ellos son del grupo organizador y el cuarto pertenece al club GAEL de Lucena. Además han estado apoyados por otros varios miembros del grupo prieguense, especializados en diversas áreas y que han impartido cursos tanto en la Federación Andaluza como en la Española.

El G40 mantiene así la política de una intensa acción formativa que le ha caracterizado desde sus inicios. Crean que es imprescindible para realizar esta actividad de la forma mas respetuosa posible con el medio subterráneo, con la vida que hay en su interior, con los restos de presencia humana que a veces albergan cuevas y simas, y en definitiva para hacerlo de la forma mas segura posible. En esta línea, el grupo ya ha organizado varios cursos de iniciación, perfeccionamiento, descenso de cañones, topografía y de primeros auxilios en cavidades.